
Indicações

Na Sessão Ordinária de
segunda-feira (7) foram

apresentadas 61 indicações

De  autoria  do  Vereador
PROFESSOR RODRIGO
ANDRADE:
INDICAÇÃO  Nº  463/21,  que
“Indica  a  possibilidade  de  ser
feito um balanço de água pluvial
no cruzamento das ruas Ana Neri
e Getúlio Varga”;
INDICAÇÃO  Nº  464/21,  que
“Indica a manutenção do telhado
da quadra da Vila Gammon”;
INDICAÇÃO  Nº  465/21,  que
“Indica  a  manutenção  do  mata
burro  existente  na  rua  Quatá,
próximo ao nº 570”;
INDICAÇÃO  Nº  466/21,  que
“Indica  a  poda  das  árvores  na
Praça José Galhardo, no Jardim
Panambi”;
INDICAÇÃO  Nº  467/21,  que
“Indica  a  roçagem  do
acostamento  da  Rodovia  Kiujiro
Marubayashi”;
INDICAÇÃO  Nº  468/21,  que
“Indica operação tapa buraco no
cruzamento  das  ruas  Almeida
Junior e André Luiz Briso”;
INDICAÇÃO  Nº  469/21,  que
“Indica operação tapa buraco no
cruzamento  das  ruas  Almeida
Junior  e  Joaquim  de  Oliveira
Roça”;
INDICAÇÃO  Nº  470/21,  que
“Indica  a  instalação  de  um
redutor  de  velocidade  na  rua
Salmen Zauy, nº 623”;
INDICAÇÃO  Nº  471/21,  que
“Indica  a  instalação  de  um
redutor  de  velocidade  na  rua
Alfredo Ângelo Soncini, nº 743”;
INDICAÇÃO  Nº  472/21,  que
“Indica  a  instalação  de  um
redutor  de  velocidade  na  rua
Almeida  Junior,  nºs  631,  534  e
368”;
INDICAÇÃO  Nº  473/21,  que
“Indica  a  instalação  de  um
redutor  de  velocidade  na  rua
Joaquim  de  Oliveira  Roça,  nºs
973, 670 e 536”;

INDICAÇÃO  Nº  474/21,  que
“Indica  a  instalação  de  um
redutor  de  velocidade  na  rua
Tokow Yamada,  nºs  700,  523  e
286”;
INDICAÇÃO  Nº  475/21,  que
“Indica  a  instalação  de  um
redutor  de  velocidade  na  rua
Francisco da Cruz Cambraia, nºs
679 e 324”;
INDICAÇÃO  Nº  476/21,  que
“Indica  a  instalação  de  placas
com  os  dizeres  "Proibido
estacionar  e  parar"  e  realizar  a
pintura  de  amarelo  no
cruzamento das ruas João Jorge
Rosa e Manoel Antônio Souza”;
INDICAÇÃO  Nº  477/21,  que
“Indica  a  instalação  de  um
redutor  de  velocidade  na  rua
Manoel  Antônio  de  Souza,  nº
1231, na Barra Funda”;
INDICAÇÃO  Nº  478/21,  que
“Indica  a  construção  de  um
balanço  de  água  pluvial  no
cruzamento  das  ruas  José  da
Cunha Guedes  Brito  e  Faustino
Dias Paião, no Bairro Vila Nova”;
INDICAÇÃO  Nº  479/21,  que
“Indica  a  construção  de  um
balanço  de  água  pluvial  no
cruzamento  das  ruas  Felício
Tarabay e Doracy Pinto Cirino, na
Barra Funda”;
INDICAÇÃO  Nº  480/21,  que
“Indica  a  construção  de  um
balanço  de  água  pluvial  no
cruzamento  das  ruas  Padre
Anchieta  e  Doracy  Pinto  Cirino,
na Barra Funda”;
INDICAÇÃO  Nº  481/21,  que
“Indica  a  instalação  de  um
redutor  de  velocidade  na  rua
João  Batista  Vieira,  nºs  614  e
467, na Barra Funda”;
INDICAÇÃO  Nº  483/21,  que
“Indica  a  instalação  de  um
redutor  de  velocidade  na  rua
José Vitor da Silva, nº 569”;
INDICAÇÃO  Nº  523/21,  que
“Indica  que  o  departamento
responsável  fiscalize  os  bancos
quanto ao cumprimento da Lei nº.
2.677/2009”.

De autoria  da Vereadora  VILMA
BERTHO:
INDICAÇÃO  Nº  482/21,  que
“Indica  a  instalação  de  um
redutor  de  velocidade  na  rua
José da Cunha Guedes Brito, nºs
600 e 451”.

De  autoria  da  Vereadora
GRACIANE DE MADUREIRA:
INDICAÇÃO  Nº  484/21,  que
“Indica  a  instalação  de  um
parquinho  ou uma academia  na
área  aberta  localizada  na  rua
Carlos  Gomes,  em frente  ao  nº
234, no Jardim América”;
INDICAÇÃO  Nº  485/21,  que
“Indica a instalação de uma placa
com  os  dizeres  "Proibido  jogar
lixo neste local" juntamente com
o telefone do disque denúncia”.

De  autoria  do  Vereador
MARCELO GREGORIO:
INDICAÇÃO  Nº  486/21,  que
“Indica  a  notificação  do
proprietário do terreno localizado
na rua Porto Alegre, em frente ao
nº  191,  Vila  Tancredo  Neves,
para  que  o  mesmo  realize  a
devida limpeza”;
INDICAÇÃO  Nº  487/21,  que
“Indica  a  poda  de  galhos  de
árvores na rua Porto Alegre, Vila
Tancredo Neves”;
INDICAÇÃO  Nº  488/21,  que
“Indica a instalação de redutor de
velocidade na rua Alegre, nº 191,
Vila Tancredo Neves”.

De  autoria  da  Vereadora
PROFESSORA DELMIRA:
INDICAÇÃO  Nº  489/21,  que
“Indica a realização de sorteio de
prêmios  de  forma  pública  aos
contribuintes bons pagadores dos
tributos municipais”;
INDICAÇÃO  Nº  490/21,  que
“Indica  a  contratação  de
profissionais  médicos  para  o
Departamento  Municipal  de
Saúde”.
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De  autoria  do  Vereador
RICARDO RIO:
INDICAÇÃO  Nº  491/21,  que
“Indica que seja  reeditada a Lei
Complementar nº  243/2019, que
trata  da  regularização  do
desdobro de lotes já providos de
edificações  e  localizados  no
perímetro  urbano  da  Sede  do
Município  e  dos  Distritos
Municipais”;
INDICAÇÃO  Nº  492/21,  que
“Indica  que  seja  realizada  a
limpeza e manutenção geral nas
dependências  do  Cemitério
Municipal”;
INDICAÇÃO  Nº  493/21,  que
“Indica, em caráter de urgência, o
reparo  asfáltico  na  valeta  onde
escorrem  as  águas  pluviais  na
av. Galdino, no cruzamento com
a rua José do Patrocínio”;
INDICAÇÃO  Nº  494/21,  que
“Indica  a  contratação  e/ou
realização  de  concurso  público
para  o  cargo  de  Terapeuta
Ocupacional,  no  município  de
Paraguaçu Paulista”.

De  autoria  do  Vereador
PROFESSOR DERLY:
INDICAÇÃO  Nº  495/21,  que
“Indica  a  instalação  de  uma
academia ao ar livre na Praça do
Lapa, Barra Funda”;
INDICAÇÃO  Nº  496/21,  que
“Indica a substituição de lâmpada
na  rua  Piauí,  poste  no  nº  701,
Jardim Murilo Macedo”;
INDICAÇÃO  Nº  497/21,  que
“Indica a substituição de lâmpada
na  rua  Maria  Paula  Gambier
Costa, poste no nº 05, Centro”;
INDICAÇÃO  Nº  498/21,  que
“Indica colocar lâmpada no poste
em frente  a  casa nº  17,  na rua
Said Mohamad El Rafih (no fundo
do  Conjunto  Habitacional  Mário
Covas)”;
INDICAÇÃO  Nº  499/21,  que
“Indica colocar lâmpada no poste
em frente a casa nº 113, na rua
Said Mohamad El Rafih (no fundo
do  Conjunto  Habitacional  Mário
Covas)”;

INDICAÇÃO  Nº  500/21,  que
“Indica colocar lâmpada no poste
em frente a casa nº 155, na rua
Said Mohamad El Rafih (no fundo
do  Conjunto  Habitacional  Mário
Covas)”;
INDICAÇÃO  Nº  501/21,  que
“Indica  a  manutenção  de
lâmpada LED queimada no poste
em frente  a  Rádio  Ebenezer,  nº
195, na rua Dr. Seiji  Hashimoto,
Centro”;
INDICAÇÃO  Nº  502/21,  que
“Indica  a  manutenção  de
lâmpada  no  poste  da  rua  Said
Mohamad  El  Rafih,  ao  lado  da
casa  nº  235  (no  fundo  do
Conjunto  Habitacional  Mário
Covas)”;
INDICAÇÃO  Nº  503/21,  que
“Indica  a  manutenção  de
lâmpada  no  poste  da  rua  Said
Mohamad  El  Rafih,  ao  lado  da
casa  nº  349  (no  fundo  do
Conjunto  Habitacional  Mário
Covas)”;
INDICAÇÃO  Nº  504/21,  que
“Indica a recuperação do balanço
de  águas  pluviais  da  rua  João
Vicente de Campos, Vila Marin”;
INDICAÇÃO  Nº  505/21,  que
“Indica a limpeza  e manutenção
constante do terreno no início da
rua  Plácido  Buchianeri  Filho,
Conjunto  Habitacional  Aldo
Monteiro Paes Leme”;
INDICAÇÃO  Nº  506/21,  que
“Indica  a  instalação  de  uma
Arena  de  Futevôlei  no  Grande
Lago na área dos banhistas”;
INDICAÇÃO  Nº  507/21,  que
“Indica a construção de galerias
de  águas  pluviais  em  toda  a
extensão do muro dos fundos do
Estádio Municipal Carlos Affini”;
INDICAÇÃO  Nº  508/21,  que
“Indica  a  construção  de  um
balanço de águas pluviais na rua
Colômbia,  esquina  com  a  av.
Perimetral  Ulisses  Guimarães,
Fercon”;
INDICAÇÃO  Nº  509/21,  que
“Indica  a  construção  de  dois
balanços  de  águas  pluviais  na
rua Uruguai,  esquina com a rua
Colômbia, Fercon”;

INDICAÇÃO  Nº  510/21,  que
“Indica  a  revitalização  da  Praça
do Lapa, Barra Funda”;
INDICAÇÃO  Nº  511/21,  que
“Indica a substituição de lâmpada
LED na rua XV de Novembro, no
poste em frente a casa nº 2014,
Vila Athaíde”;
INDICAÇÃO  Nº  512/21,  que
“Indica a substituição de lâmpada
na  av.  Sete  de  Setembro,  no
poste em frente ao nº 1996, Vila
Athaíde”;
INDICAÇÃO  Nº  513/21,  que
“Indica a instalação de redutores
de  velocidade  na  rua  Said
Mohamed El Rafih (no fundo do
Conjunto  Habitacional  Mário
Covas)”;
INDICAÇÃO  Nº  514/21,  que
“Indica a instalação de redutores
de  velocidade  na  rua  Tokow
Yamada, Vila Nova”;
INDICAÇÃO  Nº  515/21,  que
“Indica a instalação de redutores
de velocidade na rua Jatobá, no
Conjunto  Habitacional  Mário
Covas”;
INDICAÇÃO  Nº  516/21,  que
“Indica a instalação de redutores
de  velocidade  na  Rua  das
Mangabeiras,  no  Conjunto
Habitacional Mário Covas”;
INDICAÇÃO  Nº  517/21,  que
“Indica a instalação de redutores
de  velocidade  na  rua  Ipê,  no
Conjunto  Habitacional  Mário
Covas”;
INDICAÇÃO  Nº  518/21,  que
“Indica a instalação de redutores
de  velocidade  na  rua  Nicanor
Pereira, no Jardim das Oliveiras”;
INDICAÇÃO  Nº  519/21,  que
“Indica a instalação de redutores
de  velocidade  na  rua  Rodolfo
Casa  Nova,  no  Jardim  das
Oliveiras”;
INDICAÇÃO  Nº  520/21,  que
“Indica a instalação de redutores
de  velocidade  na  rua  Rachid
Rosa, no Jardim das Oliveiras”.
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De autoria  do Vereador  DANIEL
FAUSTINO:
INDICAÇÃO  Nº  521/21,  que
“Indica  a  elaboração  de  projeto
de  lei  objetivando  a  criação  do
Fundo  Municipal  de  Segurança
Pública  e  Proteção  ao  Meio
Ambiente  no  Município  de
Paraguaçu Paulista”.

De autoria do Vereador JUNIOR
BAPTISTA:
INDICAÇÃO  Nº  522/21,  que
“Indica o prolongamento da pista
de  caminhada  existente  às
margens  da  av.  Hissagy
Marubayashi”.

Requerimentos

Vereadores fazem
questionamentos ao Prefeito

Antian

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira,  7  de  junho,  a  Câmara  de
Vereadores aprovou  23
requerimentos. 

De  autoria  do  Vereador
MARCELO GREGORIO:
REQUERIMENTO Nº 163/21-SO,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
Municipal  informações  sobre  o
imóvel  onde  funcionava  a
farmácia  central  e  de
manipulação”;
REQUERIMENTO Nº 169/21-SO,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
Municipal  informações  sobre  a
instalação de iluminação pública
na av. Liberdade”.

De  autoria  da  Vereadora
GRACIANE DE MADUREIRA:
REQUERIMENTO Nº 167/21-SO,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
Municipal  informações  sobre  a
área verde localizada na rua Jair
Garcia  Nogueira  próximo  ao  nº
500, no Jardim das Oliveiras”;
REQUERIMENTO Nº 168/21-SO,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
Municipal  informações  sobre  a
instalação  de  uma  lombada  na
rua Dr.  Lauro Ferreira Braga, nº
710, na Barra Funda”;

REQUERIMENTO Nº 171/21-SO,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
Municipal  informações  sobre  a
iluminação  pública  na  praça  da
Igreja  Matriz  e  nas  ruas  do
Distrito  de  Conceição  de  Monte
Alegre”.

De  autoria  da  Vereadora
PROFESSORA DELMIRA:
REQUERIMENTO Nº 170/21-SO,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
Municipal  informações  sobre  a
construção de ponte sobre o Rio
Saltinho”.

De  autoria  do  Vereador  PAULO
JAPONÊS:
REQUERIMENTO Nº 172/21-SO,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
Municipal  informações  sobre  a
possibilidade  de  ser
disponibilizado  um  ginásio  de
esportes para abrigar moradores
em situação de rua neste período
de frio”;
REQUERIMENTO Nº 176/21-SO,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
Municipal  informações  sobre  a
possibilidade  de  concessão  de
remissão de créditos tributários”.

De  autoria  do  Vereador  FÁBIO
SANTOS:
REQUERIMENTO Nº 173/21-SO,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
Municipal  informações  sobre  a
possibilidade  de  instalação  de
uma  pista  de  caminhada  no
cruzamento entre as ruas Antônio
Machado  e  Esportista  Joaquim
José Leite”;
REQUERIMENTO Nº 174/21-SO,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
Municipal  informações  sobre  o
aparelho de mamografia digital”;
REQUERIMENTO Nº 175/21-SO,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
Municipal  informações  sobre  as
câmeras  de  monitoramentos
instaladas  nas  principais  ruas,
avenidas  e  entradas  da  cidade,
como  pontos  estratégicos  de
monitoramento, coibindo práticas
ilícitas”.

De  autoria  do  Vereador
RICARDO RIO:
REQUERIMENTO Nº 178/21-SO,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
Municipal informações referentes
ao  reparo  asfáltico  nas  valetas
onde  escorrem  águas  pluviais
nos endereços que especifica”;
REQUERIMENTO Nº 179/21-SO,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
Municipal informações referentes
a  pintura  e/ou  instalação  de
placas  em  esquinas  ou  em
postes  de  iluminação  pública,
contendo  o  nome  das  ruas,
avenidas  e  travessas  de  nossa
cidade”;
REQUERIMENTO Nº 180/21-SO,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
Municipal  informações  sobre  a
possibilidade de fornecer lanches
para pacientes que fazem uso do
transporte das ambulâncias e do
serviço  médico  em  outros
municípios”;
REQUERIMENTO Nº 183/21-SO,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
Municipal informações referentes
ao  plano  de  prevenção  de
contágio  do  coronavírus  no
ambiente  de  trabalho  dos
servidores públicos municipais”;
REQUERIMENTO Nº 184/21-SO,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
Municipal informações referentes
ao Centro de Atendimento para o
Enfrentamento  à  Covid-19,  em
nosso município”;
REQUERIMENTO Nº 185/21-SO,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
Municipal  informações  sobre  a
possibilidade  de  aplicação  da
vacina  contra  a  Covid-19  nos
advogados,  advogadas  e
funcionários  que  atuam  na  79ª
Subseção  da  OAB/SP,  no
município de Paraguaçu Paulista
– SP”;
REQUERIMENTO Nº 187/21-SO,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
Municipal informações referentes
à  defasagem de  servidores  que
ocupam  o  cargo  de  Psicólogo,
em nosso município”.
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De  autoria  do  Vereador
PROFESSOR DERLY:
REQUERIMENTO Nº 181/21-SO,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
Municipal  informações  sobre  a
possibilidade de abrir  a pista de
Atletismo  do  Estádio  Municipal
Carlos  Affini  para  os  munícipes
praticarem suas caminhadas”;
REQUERIMENTO Nº 182/21-SO,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
Municipal  informações  sobre  a
execução  da  operação  tapa
buracos  nas  ruas  Indústria,
Uruguai, Colômbia e Ana Neri”;
REQUERIMENTO Nº 186/21-SO,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
Municipal  informações  sobre  a
instalação de uma faixa elevada
ou um redutor de velocidade na
Avenida  Siqueira  Campos,  em
frente a Igreja Universal”.

De  autoria  do  Vereador
PROFESSOR RODRIGO
ALMEIDA :
REQUERIMENTO Nº 188/21-SO,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
Municipal  informações  sobre  o
cumprimento  da  Lei  nº.
2.677/2009,  que  dispõe  sobre  a
reformulação  da  Lei  nº
2.059/1999,  que  obriga  as
agências  bancárias  a  colocar
pessoal  suficiente  no  setor  de
caixas  e  a  revogação  das  Leis
nºs. 2.059/1999 e 2.661/2009”.

De autoria do Vereador  JUNIOR
BAPTISTA:
REQUERIMENTO Nº 189/21-SO,
que  “Requer  informações  sobre
os  créditos  adicionais
suplementares que foram abertos
por meio de Decretos no ano de
2020,  que  tenham  relação  com
recursos  direcionados  ao
combate  à  pandemia  da  Covid-
19”.

As  futuras  respostas  dos
requerimentos  poderão  ser
visualizadas  no  link  a  seguir:
www.camaraparaguacu.sp.gov.br
/materias-legislativas

Moção de Apoio

Câmara  apoia  aprovação  de
projeto

Reunida  para  a  9ª  Sessão
Ordinária  desta  Legislatura,  a
Câmara  de  Vereadores  aprovou
moção  do  Presidente  da  Casa,
vereador  Júnior  Baptista,  que
manifesta  apoio  à aprovação do
Projeto de Decreto Legislativo n°
22/2020,  que  visa  sustar  os
efeitos  do  Decreto  Estadual  n°
65.021, de 19 de junho de 2020,
o qual dispõe sobre a declaração
de  deficit  atuarial  do  Regime
Próprio de Previdência do Estado
de São Paulo.

O  deficit  atuarial  no  Regime
Próprio de Previdência do Estado
é  caracterizado  quando  não  se
verifica  o  equilíbrio  atuarial,
representado  esse  pela  garantia
de equivalência, a valor presente,
entre  o  fluxo  das  receitas
estimadas  e  das  despesas
projetadas,  apuradas
atuarialmente, que, com os bens,
direitos  e  ativos  vinculados,
comparados  às  obrigações
assumidas,  evidenciem  a
solvência do plano de benefícios.

De  acordo  com  a  Lei
Complementar  n°  1.012/2007,  §
2°  do  art.  9°,  havendo  o  deficit
atuarial  no  Regime  Próprio  de
Previdência  do  Estado,  a
contribuição  dos  aposentados  e
pensionistas  passa  a  incidir
adicionalmente, sobre o montante
dos proventos de aposentadorias
e de pensões que supere 1 (um)
salário-mínimo nacional até o teto
do Regime Geral de Previdência
Social  -  RGPS,  por  meio  da
aplicação  de  alíquotas
progressivas.

Legalmente  a  majoração  das
contribuições  em  questão  é
prevista no caso de deficit atuarial
no  Regime  Próprio  de
Previdência do Estado. Porém, tal
deficit  só  pode  ser  apurado
mediante  estudo  profundo  das
contas do instituto previdenciário
por  um  órgão  técnico
competente,  que  emitirá  um
relatório demonstrando a situação
deficitária, se é que ela exista, e
um  plano  para  resgatar  o
equilíbrio  atuarial  e  proteger  as
aposentadorias  e  pensões  a
serem  pagas  futuramente  pelo
regime próprio. 

Na  contramão  dessa  linha,  o
Governador do Estado, por meio
do  Decreto  Estadual  n°
65.021/2020,  atribuiu
competência  ao  Secretário  de
Projetos,  Orçamento  e  Gestão,
cargo de confiança do Governo,
para,  à  vista  do  balanço
patrimonial  do  Estado,  declarar,
mediante  despacho
fundamentado,  o  deficit  atuarial
no  Regime  Próprio  de
Previdência do Estado.  Ou seja,
basicamente  o  estudo  técnico
profundo das  contas  do  instituto
previdenciário  foi  substituído  por
ato  de  ofício  de  autoridade
baseado  em  dados  superficiais,
trazendo  insegurança
principalmente aos contribuintes.
 
“Por  esse  motivo,  o  Projeto  de
Decreto  Legislativo  n°  022/2020
ora  apoiado,  visa  sustar  os
efeitos  do  Decreto  em  questão,
combatendo a infeliz iniciativa do
Governador, que prejudicou os já
onerados  servidores  estaduais
aposentados  e  pensionistas  em
plena  pandemia  e  crise
econômica, os quais passaram a
contribuir  ainda  mais  com  a
previdência,  quando  o  correto
seria  apenas  usufruírem  dos
benefícios de uma vida dedicada
à  profissão  e  de  bom  serviços
prestados à população paulista”,
disse o autor Júnior Baptista.
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Condolências 

Câmara manifesta pesar pelo
falecimento de João Torres

Mendes

A  Câmara  de  Vereadores
aprovou, na Sessão Ordinária de
segunda-feira  (7),  moção  de
pesar de autoria do Presidente da
Casa,  vereador  Júnior  Baptista,
que  manifesta  pesar  pelo
falecimento  do  diretor  da
Penitenciaria  de  Paraguaçu
Paulista,  Dr.  João  Fernando
Torres  Mendes,  ocorrido  em  20
de maio de 2021.

Dr.  João  Fernando  nasceu  na
cidade  de  Lucélia  (SP)  em
21/07/1977,  tendo  como
genitores o Sr. Fernando Mendes
e a Sra. Irene Torres Mendes, e
os  irmãos  Renata  e  Carlos
Eduardo (Dudu). Casou-se com a
Sra.  Vanessa  Cavassini  Mendes
e dessa união nasceram os filhos
Fernando  (19  anos)  e  João
Vinícius (16 anos).

Formado  em  Direito  pelas
Faculdades  Adamantinenses
Integradas  em 2000,  assumiu  o
cargo  público  efetivo  de  Agente
de  Segurança  Penitenciária  em
23/11/1998  na  Penitenciaria  de
Lucélia, onde exerceu também a
Chefia  da  Equipe  Auxiliar  de
Segurança.

Em  10/12/2001  foi  transferido
para a Penitenciária de Pracinha,
onde  exerceu  as  funções  de
Diretor  Técnico  do  Centro  de
Reabilitação e Diretor  do Centro
de Segurança e Disciplina, onde
desempenhou com muito afinco e
competência, sendo dessa forma
convidado  para  dirigir  uma
Unidade  Prisional.  Jovem  ainda
foi  designado  para,  a  partir  de
11/04/2006, dirigir a Penitenciária
de  Paraguaçu  Paulista,  sendo
seu Diretor-Geral por 15 anos. 

“Dr.  João  Fernando  sempre  foi
um  homem  íntegro,  honesto,
esforçado,  um  pai  de  família
amoroso que sempre se dedicou,
sem  medir  esforços,  para  dar
uma  vida  digna  para  a  sua
família. Lutou bravamente contra
um câncer.  Porém,  infelizmente,
no dia  20 de maio de 2021,  no
Hospital  do  Amor  na  cidade  de
Presidente Prudente,  encerrou a
sua  carreira  de  servidor  do
Estado,  de  homem de  bem,  pai
exemplar,  filho  amoroso,  irmão
solidário e marido companheiro e
cuidadoso,  deixando  um  legado
para todos aqueles que tiveram o
privilégio de compartilhar de sua
presença, de conviver com a sua
generosidade.  Assim,  pela
história de prestação de serviços,
pelo  trabalho  e  empenho
dedicados  à  população
paraguaçuense  durante  15
longos anos, é que apresentamos
esta  moção”,  destacou  Júnior
Baptista.

Sopa Solidária

Câmara parabeniza Eduardo da
Cruz

Reunida  para  a  9ª  Sessão
Ordinária  desta  Legislatura,  a
Câmara  de  Vereadores  aprovou
moção da vereadora Graciane de
Madureira,  que  parabeniza  o
Evangelista  Eduardo  Antônio  da
Cruz  pela  iniciativa  e  pelo
trabalho  realizado  no  Projeto
Sopa Solidaria há 4 anos.

O Projeto Sopa Solidária foi uma
iniciativa do Evangelista Eduardo,
dirigente da Igreja AD. Brás Barra
Funda,  no  inverno  do  ano  de
2017. O mesmo teve início para
atender  moradores  de  rua  em
situação  de  vulnerabilidade,
sendo que muitos deles estavam
localizados na Cocha Acústica. O
projeto contou com apoio de um
grupo de  voluntárias  da  referida
igreja para realização da sopa e
as  mesmas  compartilhavam
alimentos de suas próprias casas.
Assim  nasceu  o  Projeto  Sopa
Solidária;  todas as quintas-feiras
as voluntárias faziam a sopa na
cozinha  da  igreja,  o  Evangelista
Eduardo  e  alguns  integrantes
entregavam  a  todos  moradores
de rua a sopa.

Todos  agradeciam  pela
preocupação e respeito e, nesses
momentos  além  da  sopa,  era
dada  uma  palavra  de  fé  e
esperança.  Porém,  por  motivos
administrativos,  o  projeto  foi
proibido de continuar entregando
sopa  a  essas  pessoas  em
situação  de  vulnerabilidade,
então a entrega passou a ser no
espaço  da  igreja.  Com  essa
mudança, o projeto vivencia outra
realidade:  agora  o  atendimento
não é somente aos moradores de
rua, mas às famílias carentes da
Barra  Funda,  que  anteriormente
atendia  15  pessoas  e  passou  a
atender  cerca  de  50  famílias
carentes, que começaram ir até a
igreja para pegar a sopa.
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Foi  preciso  alcançar  mais
colaboradores e doações e, com
essa  ajuda  foi  possível  a
aquisição de um fogão industrial
e  de  uma  pequena  porção  de
sopa,  passou-se  a  fazer  e
distribuir 180 litros de sopa.

O projeto  continuou fazendo um
trabalho  social  em solidariedade
ao próximo. Além da entrega da
sopa  iniciou-se  a  doações  de
roupas às famílias atendidas pelo
projeto. No ano de 2019 o autor
do  projeto,  Evangelista  Eduardo
Antônio  e  toda  equipe  assumiu
um grande desafio: o de acolher
todos os moradores de rua dentro
da  igreja,  pois  o  frio  naquele
período  foi  intenso.  E,  andando
pelas  ruas  de  nossa  cidade,
Eduardo  buscava  um  a  um  de
carro  e  os levava  para  a  igreja.
Muitos  resistiam  de  início,  mas
logo  cediam  aos  cuidados,  por
conta  da  situação  muito  difícil,
pois não era só frio, mas a fome
que  doía.  Esse  acolhimento
ofereceu  alojamento  e  todas  as
refeições  diárias,  com  ajuda  de
voluntários e colaboradores.

No ano 2020, com a pandemia, o
projeto  iniciou  também  a
Campanha  Cesta  Solidária,
atendendo  muitas  famílias  com
cestas  básicas  mensalmente,
junto  ao  trabalho  da  assistência
social da igreja, sempre contando
com  as  doações  dos
colaborardes  e  apoio  dos
voluntários;  em  parceria  com  a
instituição  SESI,  diariamente  fez
a  entrega  das  marmitas
solidárias,  atendendo  todas  as
famílias  assistidas  pelo  projeto,
nesse mesmo período.

Neste  ano  de  2021,  o  projeto
completa quatro anos, agregando
muitos  voluntários  ao  longo
desses  anos  que  contribuíram
com  muito  amor  para
permanência  do  mesmo,  e
colaboradores  que  se  dedicam
semanalmente  com  suas
doações  para  que  o  projeto
atenda  todas  as  famílias

carentes.

Atualmente  o  projeto  atende
cerca de 70 famílias e, devido o
momento  que  estamos
enfrentando,  cada  semana
aumenta o número de famílias a
serem  atendidas,  sendo  preciso
aumentar  de  180  litros  de  sopa
para  360  litros  e  alcançar  mais
colaborações  para  doação  de
alimentos,  a  fim  de  continuar
atendendo  às  famílias
necessitadas.

“Diante  dessa  linda  história  do
projeto e da garra do autor junto
aos voluntários e  colaboradores,
vimos  por  meio  desta  moção
congratular  ao  autor  e  a  todos
que  contribuíram  e  contribuem,
para que esse projeto continue a
atender de maneira  tão especial
todas as pessoas e famílias que
têm  pedido  ajuda”,  disse  a
vereadora  Graciane  de
Madureira.

Executivo

Câmara aprova projetos do
Prefeito Antian

A  Câmara  de  Vereadores
aprovou,  na  última  Sessão
Ordinária  de  7  de  junho,  cinco
projetos de autoria  do Chefe do
Poder Executivo, Prefeito Antian.
Confira:

Projeto  de  Lei  26/2021,  que
altera  a  Lei  Municipal  nº
2.381/2005, que autoriza o Poder
Executivo autorizado a conceder
auxílio  mensal,  para  pagamento
dos  custos  de  transporte,  a
estudantes  do  Município  que
frequentam cursos presenciais de
ensino  superior  e
profissionalizante nas cidades da
região.

Projeto  de  Lei  28/2021,  que
altera  a  Lei  Municipal  nº.
2.518/2007,  que  dispõe  sobre  a
contratação  por  tempo
determinado  para  atender  a
necessidade  temporária  de
excepcional  interesse  público,
para  fins  de  nova  redação  da
alínea "a" do inciso VI e inclusão
dos incisos VII, VIII, IX e X no art.
2º, inclusão dos §§ 1º, 2º, 3º e 4º
no  art.  3º,  e  nova  redação  dos
incisos  I,  II  e  III  e  do  §  2º  e
inclusão do inciso V no art. 4º.

Projeto  de  Lei  29/2021,  que
dispõe  sobre  autorização  para
abertura  de  crédito  especial  ao
Orçamento  Programa  2021,  nos
Departamentos  que  especifica,
para atendimento do Projeto 1021
e das Atividades 2066 e 2047.
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Projeto  de  Lei  30/2021,  que
dispõe  sobre  autorização  para
abertura  de  crédito  especial  ao
Orçamento  Programa  2021,  no
Departamento  Municipal  de
Esportes  e  Lazer,  para
atendimento  do  Projeto  1024
(Restituição  à  União  de  saldo
financeiro  do  Contrato  de
Repasse nº 787366/2013).

Projeto  de  Lei  Complementar
05/2021,  que  altera  o  Anexo  II
(Tabela  de  Valores  –  Terrenos -
Imóveis  Não  Edificados)  da  Lei
Complementar nº. 059/2005, que
dispõe  sobre  a  Planta  Genérica
de Valores (PGV), para a inclusão
de  logradouros  na  Tabela  de
Valores – Terrenos - Imóveis não
Edificados.

A  íntegra  de  todos  os  projetos
está  disponível  no  site  da
Câmara,  em  “Matérias
Legislativas”  -
www.paraguacupaulista.sp.leg.br

Sessão Extra

Câmara  aprova  projeto  do
Prefeito  Antian  para  ações  de
enfrentamento à pandemia

Reunida  em  Sessão
Extraordinária  na  segunda-feira
(14),  a  Câmara  de  Vereadores
aprovou o Projeto de Lei 37/2021,
de autoria do Prefeito Antian, que
dispõe  sobre  autorização  para
abertura  de  crédito  especial  ao
Orçamento  Programa  2021,  no
Departamento  Municipal  de
Saúde,  para  atendimento  das
Atividades  2024,  2025,  2026  e
2032 (Ações de enfrentamento à
pandemia da Covid-19).

Esta  propositura  visa  obter
autorização  para  abertura  de
crédito  especial  de  R$
244.554,70  ao  Orçamento
Programa  2021.  O  crédito  será
aberto  no  Departamento
Municipal de Saúde, destinado às
ações  de  enfrentamento  à
pandemia  da  Covid-19,  para
atendimento  das  seguintes
atividades: 

I  -   Atividade  2024  –
Implementação UBS, pagamento
de despesas com vencimentos e
vantagens  fixas  –  pessoa  civil
(Portaria nº  2.405/2020,  Atenção
Básica);
II  -   Atividade  2025  –
Departamento  PSF,  pagamento
de despesas com vencimentos e
vantagens  fixas  –  pessoa  civil
(Portaria nº  2.405/2020,  Atenção
Básica);
III -  Atividade 2026 -  Operação
de  Assistência  Farmacêutica,
pagamento  de  despesas  com
material,  bem  ou  serviço  para
distribuição  gratuito  (Portaria  nº
2.516/2020,  Assistência
Farmacêutica);
IV -  Atividade 2032 -  Ações de
Vigilância em Saúde, pagamento
de  despesas  com  material  de
consumo  e  outros  serviços  de
terceiros  –  pessoa  jurídica
(Portaria nº 2.358/2020, Ações de
Vigilância em Saúde).

Por conta do crédito, ora aberto,
fica  alterada  a  Programação
Orçamentária  da  Despesa  do
Município,  estabelecida  pelo
Decreto Municipal nº 6.670, de 6
de janeiro de 2021.

Audiência Pública

Câmara realiza audiência para
discussão da LDO

A  Comissão  de  Orçamento,
Finanças  e  Contabilidade  da
Câmara  Municipal  realizou  na
manhã  de  quarta-feira  (16)
audiência pública para discussão
do  Projeto  de  Lei  34/2021,  de
autoria  do  Prefeito  Antian,  que
dispõe  sobre  as  diretrizes
orçamentárias para elaboração e
execução da Lei Orçamentária de
2022  e  dá  outras  providências
(Lei  de Diretrizes  Orçamentárias
de  2022  –  LDO  2022).  Esta
comissão  é  formada  pelos
vereadores  Daniel  Faustino  –
presidente;  Fábio Santos – vice-
presidente; e Marcelo Gregório –
secretário.

A Lei de Diretrizes Orçamentárias
(LDO)  foi  criada  para  que  se
estabelecessem  as  metas  e
prioridades  da  Administração
Municipal  para  o  próximo  ano,
dispondo  sobre  as  despesas  de
capital,  alterações  na  legislação
tributária,  bem  como  orientar  a
elaboração  da  Lei  Orçamentária
Anual,  financeiramente
quantificadas  e  estimadas
provisoriamente.

A LDO não se limita, no entanto,
a  definir  somente  metas  e
prioridades  do  Governo
Municipal, mas também orienta a
elaboração da lei orçamentária e
estabelece  critérios  e  medidas
para a Administração, ao elaborar
o  seu  orçamento  anual.  É  a
demonstração do que vai ser feito
durante  o  ano  a  que  se  refere,
dirigindo o orçamento anual para
a concretização da proposta.
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De acordo com a justificativa do
Prefeito,  “neste  ano  de  2021,
primeiro ano de mandato da atual
gestão da Prefeitura, inicia-se um
novo ciclo de planejamento, com
a elaboração do PPA 2022-2025.
Sendo assim,  o  projeto  da LDO
2022  considera  o  ciclo  de
planejamento  anterior  e  as
prioridades  iniciais  deste
Governo,  enquanto  o  projeto  de
Plano Plurianual encontra-se em
elaboração, para ser apresentado
à Câmara no prazo legal de 30 de
setembro  de  2021.  A correlação
entre as peças de planejamento,
com  inevitável  influência  dos
projetos  em  construção  que
comporão  o  Plano  Plurianual
2022-2025,  além  das  iniciativas
que  vêm  do  ciclo  de
planejamento  anterior  e  que
permanecem  no  tempo,  é  uma
medida  que  vai  de  encontro  ao
princípio  da  continuidade  do
serviço público”.

Auxiliando  a  Comissão  de
Orçamento,  Finanças  e
Contabilidade  na  condução  da
audiência, estiveram a diretora de
planejamento Tatiani Correa; e o
diretor  de  administração  e
finanças Dênis Victorino. O prazo
para apresentação de emendas é
até 18/06.

A reunião foi  transmitida ao vivo
pela página da Câmara Municipal
no Facebook, e os que estiveram
presentes no Plenário da Câmara
respeitaram  os  protocolos
sanitários  e  de  distanciamento
social, necessários para se evitar
a transmissão da Covid-19.

Jornalista Responsável: 
Leonardo Volcean - MTB 49.924
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